

Anak Lepas Hijab hingga Kehilangan Eril

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 05/04/2025



ORINEWS.id – Mantan Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil tengah menghadapi kasus viral.

Namanya terseret dalam polemik dugaan perselingkuhan dengan seorang wanita model majalah dewasa dan selebgram.

Sosok Lisa Mariana mengaku menjadi wanita yang pernah memiliki hubungan spesial dengan suami Atalia Praratya.

Tak hanya itu, rumor perselingkuhan tersebut hingga menghasilkan anak biologis diduga buah cinta dari RK dan LM.

Pengakuan Lisa di media sosial pun membuat henot jagat dunia maya hingga menerunkan pamor mantan orang nomor 1 di Jabar itu.

Sejumlah fakta diungkapnya melalui postingan media sosial yang menunjukkan ada keterkaitan bukti masa lalu Lisa dan RK.

Pengakuan Lisa Mariana, 8 bulan belakangan ini ia tak mendapatkan hak nafkah dari RK untuk anaknya.

Sehingga, ia memutuskan untuk speak up dan bongkar kedok Ridwan Kamil dengan alasan tak sesuai dengan perjanjian.

Pernah tanda tangani surat perjanjian dengan mantan suami Atalia Praratya, LM mengaku kini RK terlihat berbeda.

Sempat memendam hubungan spesialnya dengan pejabat yang akrab disapa Kang Emil, kini justru jadi konsumsi publik.

Geram dengan sikap Ridwan Kamil yang mendadak berubah, Lisa pun ungkap sejumlah hal rahasia hingga RK angkat bicara.

Dikutip dari postingan Instagram @ridwankamil, 27 Maret 2025, suami Atalia Praratya berikan klarifikasi kalau berita viral itu tidak benar.

"Kemarin beredar kabar bahwa ada pihak yang mengaku memiliki anak dari saya, ini adalah tidka benar dan fitnah keji bermotif ekonomi," tulis RK.

Kemarin, kuasa hukum Ridwan Kamil pun akhirnya lakukan konferensi pers terkait jalur hukum yang ditempuh RK atas kasus tersebut.

Lisa Mariana tak gentar untuk perjuangkan hak sang anak terhadap Ridwan Kamil.

Bahkan ia menyebut kalau belakangan ini, RK sudah mendapat teguran dari Tuhan atas perbuatannya.

Benarkah saat ini yang diterima suami Atalia Praratya adalah karma?

Pihak Lisa Mariana sebut 4 hal ini teguran Tuhan untuk Ridwan Kamil.

"Bapak ini kan sudah banyak dapat banyak teguran, seperti A Eril hanyut, waktu anak saya umur 5 bulanan lebih ya," ungkap Lisa, dikutip dari YouTube Cumericumi, 5 April 2025.

1) *Kehilangan Eril*

2) *Kisruh anak bungsu lepas hijab*

3) Terseret dugaan korupsi oleh [KPK](#)

4) Rumah tangga dengan Atalia Praratya goyah

Menurut Lisa Mariana 4 hal di atas merupakan teguran buat Ridwan Kamil atas kesalahan masa lalu yang telah dilakukan.

“Terus anak keduanya, harus lepas hijab, terus sekarang tersandung kasus korupsi,” ungkap LM.

Kabar rumah tangga RK dan Atalia Praratya pun ramai digosipkan tengah tak baik buntut dari polemik dugaan perselingkuhan dengan Lisa Mariana.

“Jadi, sebenarnya ini teguran, saya maunya ya sudah gitu tapi di sini sudah terlanjur ya, karena dia lepas tanggung jawab ya saya harus speak up,” katanya.***